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  Pouvez-vous vous présenter ? 

Je me présente, je m’appelle Elio. Je suis là pour m’occuper des enfants et d’essayer de leur transmettre un peu de 

savoir sur le terrain. 

 

  Depuis combien de temps êtes-vous au club ?  

Ça fait la deuxième année. 

 

  En quelques mots, décrivez l’ambiance du club  

Très bonne ambiance, très amicale, respectueuse. Ça me plait beaucoup ! 

 

  Comment se passe la saison pour vous connaissant les difficultés liées au COVID ?  

Ce n’est pas très facile à accepter. Je comprends encore plus les enfants qui sont brimés par cela car c’était à la fois 

un jeu, mais également un défouloir quand même pour eux. 

 

  Quand cette crise sera finie, que souhaitez-vous pour le club ?  

Les enfants ont envie de jouer, de se montrer, donc pourquoi pas des tournois. 

 

  Quels sont les objectifs pour votre équipe ?  

Apprendre ! S’amuser et apprendre 

 

  Votre meilleur souvenir en tant qu’entraîneur/dirigeant dans le club ? 

J’en ai peu à vrai dire… Mais les souvenirs immédiats c’est toujours cette ambiance très familiale et très 

respectueuse. 

 

  Quel bilan tirez-vous de cette première partie de saison ?  

Mitigée ! Malheureusement à cause de tout ce qu’il se passe… C’était bien parti et ça continue gentiment même si 

ce n’est pas une année phénoménale, mais ça l’est pour personne. Il faut donc aller au bout et repartir de plus belle 

plus tard ! 


